



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 193
24 de abril de 2019

Semana conmemorativa de Alexander Von Humboldt

Los Círculos de Cultura de la Universidad Central del Ecuador, UCE, realizaron una semana académica y cultural en homenaje al 250 aniversario del nacimiento de Alexander von Humboldt que se celebra en 2019. Se presentaron dos películas: La Ascensión al Chimborazo de Rainer Simon, y La Medición del Mundo de Detlev Buck; además de una exposición de comic, donde se describe la vida de este científico europeo en América. Estos eventos se prepararon con la colaboración del Cine Universitario de la Dirección de Comunicación y Cultura de la UCE y de la Asociación Humboldt.

María Augusta Espín, Vicerrectora Académica y de Posgrado, hizo una reseña de los descubrimientos hechos por Humboldt en varios campos de las ciencias, producto de ello son 34 tomos escritos que relatan el viaje por nuestro continente, destacó que 14 tomos se ocupan de las plantas, 2 sobre zoología y 5 son atlas donde se describen las relaciones entre el ambiente físico, la flora y la fauna y en esa herencia científica es notable que el Ecuador fue parte de ese legado.

Enrique Novas, director cultural del Instituto Goethe, mencionó que existe una agenda regional que contempla la realización de diversas actividades conmemorativas durante todo el año 2019. Son actividades educativas que recorrerán escuelas rurales que están ubicadas en el recorrido que realizó el científico alemán.

Humboldt llegó en el año 1802 a Quito, fue el naturalista más importante de su época gracias a su viaje al Nuevo Mundo. En la película "La ascensión del Chimborazo" se relata la aventura que iniciaron en 1799 Humboldt y su compañero Aimé Bonpland. Además se recuerda a científicos de esa época como Carlos Montúfar y José Celestino Mutis que lo acompañaron en sus exploraciones geográficas y culturales. **J.S**

